

Ressort: Auto/Motor

ADAC: Kaum regionale Unterschiede bei Spritpreisen in Deutschland

München, 19.03.2013, 13:39 Uhr

GDN - Bei den Kraftstoffpreisen in Deutschland sind laut einer ADAC-Studie derzeit nur geringe regionale Unterschiede erkennbar. Die Autofahrer in München tanken im Moment mit einem durchschnittlichen Dieselpreis von 1,449 Euro am günstigsten, teilte der Verkehrsclub mit.

Der Preisvorteil für die Münchner beträgt jedoch lediglich einen Cent. Zehn der untersuchten Städte liegen bei Diesel mit 1,459 Euro gleichauf auf dem letzten und teuersten Platz. Bei Benzin beträgt die Differenz zwischen teuerster und günstigster Stadt immerhin zwei Cent. Am preiswertesten tanken derzeit die Autofahrer in der westfälischen Stadt Unna - hier kostet ein Liter Super E10 1,559 Euro. Die Rolle der teuersten Benzin-Orte teilen sich - wie bei Diesel - zehn Städte mit einem Durchschnittspreis von 1,579 Euro.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10178/adac-kaum-regionale-unterschiede-bei-spritpreisen-in-deutschland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com